

# TVL Televisión Local Pando

## Reseña Histórica

El 1ero de setiembre de 1994, se puso al aire la señal del Canal de Televisión Local de la Ciudad de Pando. A través de la empresa Pando Cable Visión, una de las primeras en brindar el novel servicio de TV para abonados en el país, llegaba la señal genuina del canal local. Con el nombre de "Cable Canal Seis", y un informativo de media hora que proponía llegar a los cablevidentes de Pando con las noticias de la ciudad, se echaba a andar un nuevo medio de comunicación, el primero y único en llegar por televisión. Programas como Fuera de Control, Sucesos Deportivos y Top Cars, integraron entre otros la primera grilla de programación. A impulso del empresario Daniel Gallego y productores como Roberto Araujo, Fabio Castells, Walter Nogueira, junto a comunicadores de medios radiales locales se hacia posible la propuesta. El canal local fue transformándose sin perder nunca su continuidad, con distintas administraciones siguió hasta nuestros días permitiendo llevar a cada hogar contenidos locales y regionales. Una segunda etapa fue la de Pando 6, con la dirección de Edgart Migueles Gastelú, quién mas tarde en el tiempo fundó UNI 6, canal que logró mayor llegada, no solamente a Pando, también a ciudades satélites gracias a la fusión empresarial de las empresas de TV para abonados, Pando Cable Visión y Telespectáculo.

En el año 2005 cambia la administración del canal local a la firma Tomorel SA, manteniendo en pantalla a sus principales figuras y periodistas como Renzo Gabriele y Marcelo Nuñez. Allí el nombre paso a ser "Teleseis" hasta que pocos años después cambia nuevamente al disociarse la señal con un número de canal debido al advenimiento de la digitalización. Desde ese entonces, año 2012, lleva el nombre de TVL (Televisión Local).

Desde sus orígenes la Televisión Local busca y logra ser difusora de lo que pasa en nuestra zona, su éxito radica en ser el único medio audiovisual en vivo con producción constante sobre nuestra cultura y actualidad, la de Pando y alrededores. Logra un efecto multiplicador de telvisado-televidente, haciendo que cada vecino se interese por alguno de sus productos. En la actualidad la programación de TVL presenta dos programas de frecuencia diaria, su histórico informativo central emitido en vivo de 20:00 a 21:00 horas de lunes a viernes y el programa Telediario, magazine de actualidad local, emitido al mediodía en vivo, de 12:00 a 13:00 horas con repetición nocturna. Rodeando estos programas se destacan otros con varios años desde que comenzaron a emitirse, de frecuencia semanal, como El Anden, Carrousel Deportivo, Ser Familia y Uruguay Debate.

